

Paris, 20 de Mayo de 1953.

Sr. Don Félix Gordón Ordás.
México, D.F.

Querido Don Félix:

Ya supondrá usted cuanto me alegra que el resultado de los sucesivos análisis vaya confirmando nuestro optimismo. Confío en que el tercero, que según usted me anunciaba ha debido hacerse en uno de estos días, habrá confirmado un nuevo adelanto hacia la salud. Me hago cargo del sacrificio que para usted debe suponer esa inactividad forzada, pero supongo que ya no será mucho más larga. Aunque tengo interés en tener frecuentes noticias sobre su salud, le repito que no se tome usted el trabajo de escribirme sólo para ello pues tengo información por los miembros del Gobierno. Quisiera que sepa usted que mi mujer se interesa por la salud de Vd. y frecuentemente me pregunta por el señor Gonzalez, por cierto que este apellido se le ha ocurrido a ella espontáneamente. Aquí los amigos del partido, quiero decir Ortega, Gazo, Roger, etc. me piden con frecuencia noticias y me encargan transmita a Vd. sus mejores votos sobre su salud.

Como de todo tiene Vd. información completa me limito a comunicarle lo que, por ser más reciente o menos importante, puede ser para Usted una novedad. Por ejemplo, el acto de AMISTADES MEDITARRÁNEAS que en conmemoración ~~del aniversario~~ de la proclamación de la República se celebrará mañana por la noche en el salón "Piccadilly", con discursos de los señores Just y Santos y alocuciones de Cassou, Chazette, Gonfreville, Julien, Maldonado, Mme Paule Malroux, Martin-Chauffier, Maurice, Nouveau y Rous, y otras tantas alocuciones a cargo del presidente Mr Bernfeld.

Tuvimos reunión del Grupo Interparlamentario, con asistencia de Valera, Alvarez del Vayo, Irujo, Martínez Risco, Galarza, Martínez Hervás, Ballester y yo. Valera informó sobre lo acaecido en Niza y se cambiaron impresiones sobre la futura actuación, en espera de ver si somos o no invitados a la próxima reunión que tendrá lugar en Washington. Aunque la invitación no se haga podrán asistir Alvarez del Vayo y Victoria Kent, puesto que residen en los Estados Unidos.

Conoce Vd. la nota del señor Just. Ha sido publicada con titulares bien visibles por "La Populaire", "Franc-Tireur", "La Depeche" de Toulouse y no sé si alguno más.

No se me ocurre nada más. Yo sigo con un trabajo muy grande en el Liceo y me encuentro bastante cansado. Como eran muchos los textos a hacer y había retraso he tenido que trabajar también intensamente durante los cortos periodos de vacaciones de Navidad y de Primavera, así es que sin exageración puedo decirle que desde que Vd. se marchó no he podido dedicar un día completo a pasear. Creo que ya pronto tendré ocasión de ponerme.

Me dice el señor Botella en este momento que recibió su carta y que le contestará.

Le deseo que siga mejorando rápidamente. Haga presente mis afectuosos saludos a su señora y reciba Vd. un abrazo de su buen amigo